帰国生徒教育通信 第6号 埼玉大学教育学部附属中学校



令和5年11月10日(金)発行

第6号では新たな仲間、個別教育相談の様子、校外学習に向けての様子を紹介します。



生徒 1

僕は小学校2年生まで附属小学校に通っていました。3年生からは香港の日本人学校に通いました。たくさんの友達ができましたが、たくさんの別れもありました。僕の趣味は、音楽を聴いたり、好きなアニメを見たりすることです。附属中にも早く慣れてみんなと一緒にたくさんの思い出を作っていきたいと思います。よろしくお願いします。

生徒 2

僕はシンガポールに約3年間住んでいました。シンガポールは多民族 国家なのでいろいろな国の文化に触れることができます。大きさは東京 と同じ位と言われていて、とても小さい国です。附属中では今まで経験 してきたことを周りの人と共有して世界を広げていきたいです。よろし くお願いします。





▲ガイダンスが行われました。

今年の校外学習では国会議事堂、皇居周辺、国立科学技術館へ行きます。 《ねらい》

- 日本の文化等に触れる機会を作り、文化的教養を高める。
- 活動を通して、計画・運営する力を伸ばす。
- 帰国生徒の親睦を深める。 《主な活動内容》

(事前)活動の見通しを持つために昨年度の活動内容の情報共有をし、 コース決めをする。

- (当日) 11月11日(土) 現地にて視察・体験を行う。
- (事後) 校外学習を通して学んだことの整理・分析を行う。
- (事後) 学んだことを発信するために、スカッシュタイムで発表をする。

~保護者の方より~

上海市ってこんな街

上海市は人口約 2500 万人(東京都の約 1.8 倍)、面積 6340km²(東京都の約 3 倍)、至る所に高層ビル、マンションが建ち並ぶ世界的な大都市、日本人が約 4 万人も住んでいて日本語が飛び交い、日本人にとってはとても快適に暮らすことができる街です。交通網も開発が進み、地下鉄は 18 路線、バス網も発達していて、バスはどこまで乗ってもたったの 2 元(約 40 円)! おしゃれな街並みやフランス領土時代の上海の歴史を感じることができる街並みもたくさん残っていて、600 年前明代の庭園、豫園に行って羊串や小籠包を楽しんだり、そんな週末の楽しみ方でした。